
 

 

 

Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

 

ACTA Nº 9/11 

 

Aos dezoito dias do mês de Abril do ano de dois mil e onze, pelas 
vinte uma horas e quinze minutos, reuniu em sessão ordinária a Assembleia 
de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da Junta de 
Freguesia, com as seguintes presenças: da Assembleia de Freguesia, o Sr. 
Carlos Ferreira, o Sr. Vasco Casbarra, Sr. Paulo Viseu, o Sr. Roberto 
Barreiros, o Sr. Antonio Guilherme, o Sr. Mário Barbas e o Sr. Luís 
Eusébio; do executivo o Sr. António Metrogos, o Sr. Manuel Tanganho e o 
Sr.Miguel Dias. ----------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia abriu a sessão, e no período antes da 
ordem de trabalho, toma a palavra o público em que o Sr. Hermenegildo, 
questiona qual foi o acordo ou protocolo entre o ANAFRE e a Direcção 
Geral de Finanças para o apoio na elaboração das declarações de IRS no 
qual o Presidente da Assembleia deu a palavra ao Presidente do Executivo 
para responder, começou por dizer que não houve acordo ou protocolo 
entre as partes, e desta forma a Junta de Freguesia de Guadalupe não 
assumiu qualquer responsabilidade em fazer as respectivas declarações, o 
Sr. Hermenegildo questiona ainda se o Executivo da Junta de Freguesia de 
Guadalupe reuniu com o Director Regional de Finanças para elaborar um 
protocolo de parceria entre as partes interessadas, no qual a resposta do 
Presidente do Executivo foi negativa. O Presidente do Executivo foi ainda 
questionado pelo Sr. Hermenegildo sobre a limpeza das ruas, pois várias 
ruas têm ervas e o funcionário não faz as suas tarefas como devia fazer ou 



não existe comunicação entre as partes, em relação a este ponto a resposta 
do Presidente do Executivo foi que problema está a ser resolvido e Sr. 
Manuel Tanganho acrescenta ainda que se o problema for dos membros do 
executivo, então a resolução é muito fácil. O Presidente da Assembleia 
informa os presentes que tem recebido queixas de algumas pessoas da 
freguesia sobre a ligeira degradação dos espaços públicos da freguesia, o 
que antes não acontecia, apelando a que exista comunicação e consenso 
entre o Executivo o funcionário de forma a resolver esta situação. Srº 
Roberto faz o reparo a ter existido um conjunto de esforços para que o 
funcionário se mantivesse na junta, e que deve existir diálogo com o com o 
mesmo, para este realizar as funções a que está destinado. -------------------- 

Primeiro ponto: Aprovação das actas anteriores.------------------------- 

Retirado o primeiro ponto devido a uma falta de comunicação entre 
os Secretários e Presidente da Assembleia as actas não terem seguido com 
a convocatória. ------------------------------------------------------------------------ 

Segundo ponto: Informação da junta. -------------------------------------- 

Toma a palavra o Presidente do Executivo, que informa do convívio 
de cantares de janeiras na Malagueira dia seis de Janeiro e no dia oito do 
mesmo mês nas ruas da freguesia, informou também da reunião com o Eng. 
Costa da C.M.E. sobre a 2ª fase do circuito de manutenção, e que a C.M.E. 
empresta as máquinas necessárias ao desenvolvimento da obra. Presidente 
da Assembleia questiona como estão as dívidas da C.M.E. para com a Junta 
de Freguesia, O Presidente do Executivo responde que ainda só foi pago 
uma tranche de 2010, faltando pagar cerca de 30 mil euros de 2010, e de 
2011 ainda não houve pagamento, ainda informou que já houve atraso de 
dois dias no pagamento dos vencimentos dos funcionários. Presidente da 
Assembleia dá os parabéns ao executivo por conseguirem gerir a Junta 
neste momento complicado. Srº Luis Eusébio comenta que se este assunto 
fosse importante para o Executivo teria vindo na Informação da Junta, e 
pergunta ainda a que corresponde a verba de 441 euros, que está na rubrica 
“comemoração do carnaval”, em que o Presidente do Executivo respondeu 
que foi para o músico do baile, para o PIM Teatro, para as Brincas dos 
Canaviais e lanche de convívio. ---------------------------------------------------- 



Presidente da Assembleia autoriza um intervalo de 10 minutos, a 
pedido de Sr. Luis Eusébio que diz não ter dito conhecimento que tinha que 
ver os documentos enviados junto da convocatória. ---------------------------- 

Srº Luis Eusébio refere ainda que não estava preparado para votar os 
pontos 3 e 4, visto que na convocatória não informava que os documentos 
eram para votar. Posto isto, o Presidente da Assembleia propôs à 
Assembleia a alteração da redacção da convocatória para os pontos 3 e 4, 
onde o Sr. Luís Eusébio não concorda com a alteração do texto da 
convocatória e refere ainda que o secretário não está a escrever aquilo que 
ele está a dizer, saindo o Presidente da Assembleia em defesa do secretário 
e pedindo ao Sr. Luis Eusébio para se conter com comentários 
despropositados. Foi aceite pelos restantes membros a alteração à 
convocatória original. 

Terceiro ponto: Deliberação e votação do relatório de contas de 
2010. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Depois de breve debate sobre o relatório de contas foi posto a votação 
tendo sido aprovado com cinco votos a favor e duas abstenções. ------------- 

Quarto ponto: Deliberação e votação do inventário da junta. ----------  

Toma a palavra o Presidente do Executivo que salienta o acréscimo de 
alguns equipamentos nomeadamente o tractor, mas tambem o abate do 
DUMPER, seguindo-se um debate entre os membros da Assembleia, tendo 
sido posto a votação foi aprovado com cinco votos a favor e duas 
abstenções. ---------------------------------------------------------------------------- 

Por se ter dado cumprimento à ordem de trabalhos deu-se por 
encerrada a sessão às vinte e duas horas e trinta e cinco minutos. ------------ 

 

 

Guadalupe, 18de Abril de 2011 

 

O Presidente: 



 

 

O 1º Secretário: 

 

 

O 2º Secretário: 

 

  

 

 


